



NOTA DE PRENSA

El Cabildo destinará más de 100.000 euros a retirar residuos fitosanitarios en explotaciones agrícolas

El consejero de Sector Primario, Valentín González, señala que “nuestro objetivo es eliminar, de forma segura, estos residuos de las explotaciones agrícolas de la isla”

24 de febrero de 2025. El Cabildo de Tenerife destinará 100.319,04 euros, entre 2025 y 2026, a la retirada de residuos fitosanitarios en explotaciones agrícolas, a través de un encargo realizado por la consejería de Sector Primario a GESPLAN.

El objetivo de esta iniciativa se centra en reducir el riesgo de contaminación de suelos y acuíferos, además de cumplir con la normativa ambiental en el sector agrícola.

El consejero de Sector Primario, Valentín González, señala que “nuestro objetivo se centra en eliminar, de forma segura, estos residuos de las explotaciones agrícolas de la isla, dando facilidades a los agricultores en estos procesos”.

González resalta que “esta iniciativa constata el compromiso del Cabildo con la aplicación de criterios de sostenibilidad en el Sector Primario, así como la colaboración entre la administración y los agricultores en cuestiones que tienen que ver con el cuidado del entorno, que repercute, además, en mejorar la competitividad de las explotaciones agrarias”.

GABINETE DE PRENSA

922 442 736 - 922 239 510 – 922 239 888
922 442 713 – 922 442 732 - **681 075 253** (número guardia)



prensacabildo@tenerife.es www.diariodetenerife.info www.canaltenerifetv.com